

Etiquetas falsas en un taller textil de Villanueva de los Infantes

Un taller textil de Villanueva de los Infantes confeccionó casi dos mil camisas utilizando falsas etiquetas que mostraban la marca Cartier. Las camisas fueron incautadas y quemadas por efectivos de la Guardia Civil en Madrid. Cartier presentó una denuncia contra el fabricante, denuncia que fue posteriormente retirada al llegar a un acuerdo, ya que el imitador parecía no tener intención de fraude pues ponía su número de identificación fiscal y domicilio.

Nuestra Señora del Rosario en el Charco del Tamujo

Charco del Tamujo, pedanía de Fuente el Fresno, celebra una romería en honor a la Virgen del Rosario. Los actos principales destacan actuaciones de grupos de sevillanas.



A. TORRILLAS

La mujer y el barro como tema de la exposición.

Barro y mujeres en Campo de Criptana

Barro Tapia situó la tasa de desempleo en las mujeres 12 puntos por encima de la tasa masculina. La directora general de la mujer en Castilla-La Mancha asistió en Campo de Criptana a la clausura de la exposición que las amas de casa de la localidad realizaron con sus obras en barro.

Las obras eran el resultado del curso de cerámica que el artista Andrés Escribano ha estado impartiendo a las mujeres de la Asociación de Amas de Casa.

La muestra estuvo

abierta al público durante la pasada semana, y para su inauguración se contó con la presencia y el verbo del poeta Valentín Arteaga.

Los actos de clausura de la exposición estuvieron acompañados por la presencia de amas de casa de numerosas localidades de la provincia, así como la presidenta regional, Bienvenida Pérez, y concejales de la corporación municipal criptanense. El alcalde, Joaquín Fuentes se incorporó al acto final tras asistir en Madrid al encuentro de alcaldes.

Navacerrada, incomunicada

Los 165 habitantes censados de la aldea de Navacerrada están que «trinan», porque por culpa de una carretera que la Diputación parece haber olvidado, se han quedado absolutamente incomunicados con el resto de poblaciones, entre ellas Almodóvar del Campo, que es de donde administrativamente depende la aldea.

Tan sólo 24 kilómetros separan los dos núcleos de población, pero de ellos, 20 —que son competencia de la institución provincial—, están completamente intransitables según los vecinos, lo que ha motivado que la empresa SAMAR suspendiese el servicio regular que procedente de Fontanosas, y con destino a Puertollano, atraviesa Navacerrada.

Como en la aldea no hay ni Ayuntamiento, ni médico, ni prácticamente ningún servicio, es preciso desplazarse a Almodóvar, pero cada uno por sus propios medios. Y a riesgo de quedarse «tirado» en la carretera, mientras los ediles provinciales no se decidan a acabar con esta «afrenta» ciudadana.



ANTONIO CALLEJA

Los peregrinos atienden a la misa en honor a Santa Gema.

Peregrinos a Santa Gema

Más de 600 devotos de Santa Gema se desplazaron el pasado fin de semana hasta la ermita que esta santa tiene en Madrid. Unos 12 autobuses transportaron a los fieles en su viaje de peregrinación.

Las Cofradías de Bolaños y Ciudad Real fueron las encargadas de organizar el viaje que reunió personas de Bolaños, Ciudad

Real, Aldea del Rey, Almagro y Moral de Calatrava.

Tras la visita a la ermita, y la celebración de una misa, los peregrinos manchegos desviaron su ruta por Toledo, donde se detuvieron a reposar, degustar las serranas viandas y disfrutar de los hermosos parajes que la capital regional ofrece.